

平成23年10月18日

岩沼市議会議長 沼田健一 殿

(中央班派遣議員)

長田 雅裕、森 繁男、櫻井 隆
酒井 信幸、大友 克寿、渡辺 真多

議会報告会開催報告書

議会報告会を開催いたしましたので、その結果を下記のとおり報告します。

記

- 1 日 時 平成23年10月8日(土) 午後1時から3時
- 2 派遣場所 総合体育館2階会議室 参加人数13人(男8人、女5人)
- 3 報告内容

(1) 議会報告

- ① 総務常任委員会 (報告者) 森 繁 男
- ② 教育民生常任委員会 (報告者) 大 友 克 寿
- ③ 建設産経常任委員会 (報告者) 櫻 井 隆

<主な質疑等>

1	性別	年代	主な質疑等の内容
	男	40代	22年度の歳入歳出で市税が減少している何が原因なのか。
	回答議員		主な回答等の内容
	酒井 信幸		近年の社会情勢が原因と思われる。
2	性別	年代	主な質疑等の内容
	男	50代	納屋地区の集団移転は、何時頃決まるのか。国の予算が決定しなければだめなのか。
	回答議員		主な回答等の内容
	森 繁男		集団移転はまだ決まっていない。数日前に6町内会に話があり、長谷釜地区以北は恵み野西側に移転場所の候補地と選定した。
3	性別	年代	主な質疑等の内容
	女	60代	長谷釜地区以北は集団移転する計画だが、私達の地区の多くは東部道路の西に希望しているがどうなっているのか。 一か所に集めるのはいかがなものか。
	回答議員		主な回答等の内容
	大友 克寿		玉浦小・中学校生の生徒が減少するため、現在の土地に計画したと思う。東部のコミュニティーをなくしたくない思いがあった。
4	性別	年代	主な質疑等の内容
	男	70代	農地のがれき処理(拾い)はいつまでかかるのか。ポンプ場は稼働しているのか。

	回答議員		主な回答等の内容
	櫻井 隆		10月中には農地のがれき拾いが終了すると聞いているが確定ではない。 仮設のポンプ場が稼働中で、台風の時もフル稼働していた。
5	性別	年代	主な質疑等の内容
	男	70代	震災復興計画を進めていく上で、議会はどう関わっていくのか。
	回答議員		主な回答等の内容
	渡辺 真多		あくまでもグランドデザインなので、このまま計画が実行されることはない。意見を言う場所は今後いくらでもある。
6	性別	年代	主な質疑等の内容
	男	60代	議会に震災対応の特別委員会が設置されないのはなぜか。議員全員の考えを聞きたい。
	回答議員		主な回答等の内容
	酒井 信幸 森 繁男 長田 雅裕		会派として特別委員会が必要と申し入れを行った。 その時期は特別委員会が必要ないと思った。 月2回全員協議会を開催して問題を共有できるため、特別委員会は必要ないと思った。
	大友 克寿		特別委員会の設置は必要と想っていたが、議会で影響を与えられず不甲斐ない思っている。
	櫻井 隆		当時、全員協議会中で質疑できるということで、必要性を感じなかった。
	渡辺 真多		あの時期に特別委員会を設置すべき時期ではない、全員協議会で情報の共有をすれば良いと思う。
7	性別	年代	主な質疑等の内容
	男	60代	市震災復興会議のメンバー構成に異論を持っているが、議員全員の考えを聞きたい。
	回答議員		主な回答等の内容
	酒井 信幸 森 繁男 長田 雅裕 大友 克寿		復興会議のメンバー構成には、あまり重くは感じていなかった。 議長が入っているのは被災者でもあるので、それで良いと思う。 復興会議のメンバーに被災者をもっと多く入れるべきだ。 震災復興計画を早急に作って国に提出ため、あの構成で良いと思う。
	櫻井 隆		示された段階で決まっていた。被災者代表で議長が参加していたので問題はないと思った。
渡辺 真多		議長は参加すべきではない。被災した地区の代表を選出すべき。	
8	性別	年代	主な質疑等の内容
	男	70代	総合体育館の修理に来年までかかるが、予算は付いているのか。
	回答議員		主な回答等の内容
	長田 雅裕		国から補助が貰える。

9	性別	年代	主な質疑等の内容
	女	70代	市民体育センターの再開はどうなっているのか。
	回答議員		主な回答等の内容
	渡辺 真多		調べてお答えします。

(2) 意見交換

	性別	年代	意見・要望
1	男	70代	<p>集団移転候補地（水田ならば）の造成等を考えると仮設住宅の閉鎖時期に間に合わないのではないか。</p> <p>集団移転先の土地に関して、上限 100 坪は広すぎるのではないか。</p>
2	男	70代	<p>執行権を持たない議会として、市民の意見を実現するための仕組みが議会内に必要ではないか。</p>